
Le Torrent de Besor
Mais ceux qui s'attendent à l'Eternel Renouvelleront leur force ; Ils

s’élèveront avec des ailes comme des aigles, Ils courront et ne se
fatigueront pas, Ils marcheront et ne lasseront pas (Esaïe 40:31).

C'est l'un des spétacles les plus incroyables de la nature que de voir un
aigle monter avec ses ailes et s'envoler dans les airs. Peut-être que nous ne
ressentons pas la même chose lorsque nous entrons progressivement dans
une nouvelle journée. Certains d'entre nous ont besoin de plus de temps
que d'autres pour faire face à ce qui nous attend. Esaïe 40 commence par
les  mots :  « Consolez,  oui,  consolez mon peuple ! » Et Dieu dirige son
peuple vers Lui, « Levez les yeux en haut » (v.26) et « Il donne la force à
celui qui est las, Et Il augmente la force à celui qui n'a pas de vigueur »
(v29). Avant l'expérience de voler avec l'aile, il y a l'expérience d'attendre
au Seigneur. Les gens parlent de « s'envoler », ce qui signifie essayer de
faire  quelque  chose sans  une  préparation adéquate.  Nous comptons  sur
l'intelligence et l'expérience. Ce n'est pas ainsi que Dieu travaille dans nos
vies. Esaïe décrit un processus spirituel qui est fondamental pour le chemin
de la foi. La clarté, l'activité et l'énergie spirituelles viennent de l'attente en
présence de Dieu.
Mais l'attente n'est pas l'inactivité. Il est difficile de penser à une personne
dans l'Ancien Testament qui était plus active que David. Tout d'abord, en
tant que jeune homme, Dieu l'a utilisé pour sauver sa nation. Puis, en tant
que roi, Dieu a utilisé David pour établir sa nation. Et enfin, en tant que
vieil homme, pour préparer à construire la Maison de Dieu au milieu de sa
nation.  David  décrit  d'où  vient  l'énergie  spirituelle  pour  accomplir  ces
exploits  remarquables  dans  son  Psaume  le  plus  célèbre.  « L'Eternel
Seigneur est mon berger; je ne manquerai de rien. Il me fait reposer dans
de verts pâturages; Il me mène au bord des eaux paisibles. Il restaure mon
âme ;  Il  me  conduit  dans  les  sentiers  de  justice  à  cause  de  son  nom »
(Psaume  23:1-3).  David  a  appris  à  courir  et  à  ne  pas  se  fatiguer  et  à
marcher et à ne pas se lasser en attendant dans la présence de Dieu.
Dieu veut que nous apprenions à monter là où Il est. On a souvent dit que
le Sauveur est venu là où nous sommes pour que nous puissions être là où
il est. C'est notre destin. Mais Il veut que nous voyions et comprenions
spirituellement Ses desseins et notre bénédiction comme une expérience
présente. Pour que nous soyons pris par sa Parole et le Saint Esprit qui
demeure en nous,  rester en sa présence,  être conduit  dans la  paix et  la
promesse  de  sa  parole,  pour  être  restauré  et  habilité  à  marcher  sur  les
chemins de justice.



Dans 1  Samuel  30,  David était  engagé dans  une  mission de  sauvetage
extraordinaire. En chemin, lui et ses hommes arrivèrent au torrent Besçor.
Là,  certains  de  ses  hommes  étaient  si  fatigués  qu'ils  ne  pouvaient  pas
continuer. Lorsque David revint victorieux, certains hommes « méchants et
sans  valeur »  qui  voyageaient  avec  lui  ne  pensaient  pas  que  ceux  qui
attendaient derrière lui méritaient une part de la victoire. Mais David dit :
« Mes frères, vous ne ferez pas ainsi avec ce que l'Eternel nous a donné…
Mais telle qu'est la part de celui qui descend à la bataille, telle sera sa part
de celui demeure auprès du bagage : ils partageront ensemble » (vv.21-25).
Il y a des moments où nous sentons que nous ne pouvons pas continuer.
Non pas  parce que nous  ne voulons pas mais  parce que nous  sommes
fatigués.  D'autres  peuvent  critiquer  notre  inactivité  apparente  et  notre
manque d'énergie, mais le Seigneur ne le fait pas. Nous avons besoin de
notre  « Torrent  de  Besor »,  où  nous  découvrons  non  seulement  notre
faiblesse, mais la puissance de l'amour et de la grâce de Christ. Mais cela
ne devrait  pas  être  un endroit  où nous  ne venons que lorsque  nous ne
pouvons pas continuer. C'est un endroit où nous devrions venir tous les
jours pour pouvoir continuer. Nous y découvrons la profondeur de la grâce
de  notre  Sauveur.  Là,  nous  attendons  notre  Dieu.  Puis,  sur  des  ailes
spirituelles, il élève nos cœurs dans l'enthousiasme et l'adoration, la fatigue
est  partie  et  nous  sommes rafraîchis  pour marcher  en témoignage avec
Dieu.
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